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C o n s e l h o  M u n i c i p a l  d e  P l a n e j a m e n t o  e  O r ç a m e n t o  P a r t i c i p a t i v o  –  C M P O P  

A T A  d a  4 ª  A s s e m b l e i a  G e r a l  O r d i n á r i a  –  2 5  d e  a b r i l  d e  2 0 2 4  
 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, no Centro 
de Cidadania, teve início a 4ª Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Planejamento e 
Orçamento Participativo - CMPOP, convocada pelo edital publicado em 12 de abril de 2024, na edição 
nº 1679 do Jornal Oficial, para deliberar sobre as seguintes pautas: 1) Leitura da ata da reunião 
anterior; 2) Apresentação de relatório com os resultados das Reuniões Setoriais com as ações 
realizadas; 3) Informes e assuntos gerais. Esta AGO contou com a presença de 10 Conselheiros da 
Sociedade Civil. Registramos o comparecimento de 3 Conselheiros do Poder Público, a saber: Márcio 
Senna Salgado (SEGEP), o Secretário de Segurança, Sr. Evandro da Silva Carvalho (SESEP) e um 
representante da Secretaria de Meio Ambiente (SEMAP). Esteve presente Wanderlei Campos, ex-
Presidente do CMPOP como representante da sociedade civil do setor A. Temos uma Conselheira 
afastada temporariamente e até o início desta reunião 3 conselheiros haviam comunicado via 
WhatsApp a ausência com justificativa, pelo menos 1 conselheiro comunicou sua ausência com 
justificativa via e-mail, obedecendo o Regimento Interno em consonância com o determinado na 3ª 
AGO, realizada aos vinte dias de março de dois mil e vinte e quatro, pelo Sr. Presidente, a saber: 
ro.cmpop@gmail.com, devendo ser verificado com os demais 6 Conselheiros ausentes se utilizaram 
da ferramenta anterior para informe da impossibilidade de presença. O Sr. Pedro Barbosa, Presidente 
CMPOP, abriu a reunião às 19h agradecendo a presença de todos e ressaltando a dificuldade de 
realizar uma reunião setorial nos locais nos quais não há representantes eleitos e nos que os 
possuem, mas não participam deixando o setor “abandonado” tendo a Mesa Executiva que tomar a 
frente no trabalho daqueles representantes eleitos, mas que não participam, para não deixar de fazê-
lo. Alguns Conselheiros não comparecem à reunião deixando o setor abandonado, dificultando o 
andamento. Em seguida, passou a palavra à Primeira Secretária, Mariangela Queiroz, para proceder 
a leitura da ata da 3ª AGO ocorrida aos vinte dias de março de 2024. Após a leitura da ata o Presidente 
retoma a palavra ressaltando que o foco da AGO foi a Comissão Temática e informa que por 
experiência de 4 anos de CMPOP a criação de uma Comissão não é funcional. As pessoas que integram 
a Comissão Temática têm que ter tempo disponível e houve o entendimento de um membro que a 
Comissão era só para a criação das Normas de Divulgação das setoriais, quando a atribuição é para 
acompanhar, sendo o elo de ligação com a SEGEP para acompanhar as dificuldades de comunicação 
entre os conselheiros dos setores, e que está sobrecarregando o Vice-Presidente. Informou que dois 
membros estão ausente porque participam de outro trabalho voluntário e não puderam comparecer 
nesta AGO. O Presidente informa ainda que o Conselheiro que necessitar faltar deveria comunicar 
pelo e-mail, mas que o Vice-Presidente teve dificuldade em abrir o e-mail novo, logo as faltas deverão 
novamente ser comunicadas no grupo de WhatsApp. Relata que no seu setor, C, apareceram algumas 
demandas como capina, retirada de material de obra, entre outras que foram atendidas e tendo sido 
agradecido ao integrante da SEMAP. Ressaltou que os Conselheiros apresentam as demandas e são 
registradas em ata. No quesito Segurança Pública, deu o exemplo que reclamou com o Secretário de 
Segurança que retiraram o trailer da PM, permanecendo o da GM quando terminou o verão. Relatou 
que o trailer da GM fica fechado e informa que tem problema de acuidade visual e não sabe se tem 
algum guarda no interior. Relata que na Praia da Tartaruga entre 10h30 e 11h30 um veículo foi 
furtado e informou da preocupação de que o ladrão pudesse entrar no seu estabelecimento. Informa 
ainda que seu restaurante tem apresentado um movimento ruim e que pela insegurança afasta os 
clientes. O Secretário de Segurança, em resposta, informou que a SESEP trabalha com drone que 
atinge 20 km para monitoramento e que são levantados da Secretaria de Turismo, mas que nos dias 
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de ação não registra ocorrências. O Vice-Presidente falou sobre a deficiência de efetivo exposto pelo 
Secretário de Segurança e falou sobre colocar no relatório do CMPOP que coloque da necessidade de 
aumentar o efetivo. Informou que os cartazes com QRcode estavam disponíveis, tendo levados alguns 
para a AGO e orientou que fosse incentivado os moradores a votar no CMPOP online porque a 
participação está muito baixa, lembrando inclusive que o link da página da votação está no grupo. 
Quanto às setoriais, orientou que os Conselheiros ligassem para a SEGEP para saber se os cartazes já 
estão à disposição para retirada. Discorreu que a Comissão da Divulgação deveria estar trabalhando 
fortemente nisso. Sugeriu que os Conselheiros navegassem no site da Prefeitura na página do CMPOP 
e informou que serão convocados os Conselheiros para fechar o Relatório das Demandas de 2024 
para que seja realizado o anteprojeto da LOA de 2024. Apesar de ter remetido alguns os ofícios das 
reuniões setoriais, a SEGEP não providenciou a publicação, tendo sido solicitado pela Marta, 
designada pela SEGEP, que remetesse via WhatsApp para fazê-lo. A próxima reunião da setorial é do 
setor F, mas na data da presente AGO os materiais não estavam prontos para serem disponibilizados 
estando dois Conselheiros presentes. Informa que mesmo com o descompasso da Comissão Temática 
tomou a frente e acredita que ainda que esteja no meio da realização das Reuniões Setoriais os fronts 
devam ser confeccionados. Agradeceu a Guarda Ambiental da SEMAP por ter agido imediatamente 
na invasão ocorrida em uma rua do Setor N. Finalizando sua palavra passa adiante. A Primeira 
Secretária, Mariângela Queiroz, pede a palavra para agradecer a base comunitária da Guarda 
Municipal no bairro Maria Turri e por permitir que o espaço seja utilizado pelos moradores e crianças 
sob a tutela dos pais ou a quem eles designarem. O Vice-Presidente retoma a palavra e fala sobre 
aumento do efetivo da Guarda Municipal, tendo sido explicado pelo Conselheiro Marcelo que não há 
como solicitar que seja inserido no relatório por haver um processo que está sub judice. O Secretário 
de Segurança, Evandro, sugeriu que fossem solicitadas no relatório do CMPOP bases comunitárias 
estruturadas por setor com dois guardas, viaturas e policiais do PROEIS para que possam ficar 24h. O 
Secretário de Segurança informa o inciso II do Artigo 7 da Lei Federal nº 13.022/2014 prevê que a 

quantidade de Guardas Municipais deve ser de 0,3% da população, em municípios com mais de 

50.000 e menos de 500.000 habitantes, e que o atual efetivo da Guarda Municipal se encontra 
defasado e sem possibilidade do que fazer devido ao processo que está em julgamento. O Conselheiro 
Wanderson fala que a segurança na rua onde ele mora, Henrique Sarzedas, virou ponto de tráfico de 
drogas porque o policiamento não fica lá. O Secretário de Segurança informa que lá em Rocha Leão 
existe a viatura do Proeis e que o problema é que eles trabalham como voluntários e às vezes não 
existem policiais que se voluntariam, apesar de ser remunerado. O Vice-Presidente sugeriu que o 
Wanderson compareça na próxima reunião do Conselho Estadual do Segurança a ser agendada por 
aquele Conselho. O Presidente fala que o CMPOP aprovou indicação da verba para confecção do 
Plano de Saneamento Básico, mas até o momento não foi encaminhada. O Secretário de Segurança 
Pública discorre sobre a importância de denunciar porque se não tiver mancha criminal a Segurança 
Pública entende que está tudo bem e que a denúncia é anônima e informou os telefones 24h, sendo 
190 da PM e da Guarda Municipal 08000126301. Os seguintes assuntos foram definidos para a pauta 
da próxima AGO: Leitura da Ata da reunião anterior; Ações e resultados executados pela Comissão 
Temática de Divulgação das Reuniões Setoriais; Informações sobre as Reuniões Setoriais realizadas 
até a próxima Assembleia Geral Ordinária de maio; Informes e Assuntos Gerais. Com o término dos 
trabalhos a assembleia foi oficialmente encerrada pelo Presidente às vinte e horas e três minutos. 
Esta ata está assinada por: 
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